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(vorläufige Übersetzung) 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA   

18. FEBRUAR 2016  

   

Mein geliebtes Volk:  

ICH HALTE EUCH IN MEINEM WILLEN WIE DIE SONNE AM HIMMEL EUCH 
ALLEN IHR LICHT GIBT.  

Der Wind weht für jedermann.  Es ist meine Liebe, die allen ohne Unterschied gegeben wird, 
in der Erwartung, dass Meine Kinder atmen wollen, was Ich ihnen ständig gebe, ohne zu 
zögern.  

INMEINEM HAUS WIRD JEDER MIT EWIGER FREUDE ERWARTET, UM DIE 
HERRLICHKEIT ZU TEILEN, DIE DIEJENIGEN ERHALTEN, DIE NACH MEINEM 
WILLEN LEBEN, FÜR DAS GUTE KÄMPFEN, DAS ICH IHNEN GEZEIGT HABE, als 
Wiederholer Meines Handelns und Erfüller der Gebote, die die Seligpreisungen erleben und 
ständiges Zeugnis davon geben, dass ICH IN EUCH WOHNE, IN GEIST UND WAHR-

HEIT.  

Mein geliebtes Volk, die Menschheit hat sich jederzeit von schlechten Angewohnheiten und 
falschen Ideologien führen lassen, in jedem Augenblick ihrer Geschichte, und hat Meinen 
Willen für die menschliche Bequemlichkeit verformt.  

MEIN MYSTISCHER LEIB HAT DIE FALSCHE ABZWEIGUNG GENOMMEN, 
obwohl ich sie aufrief durch Meine Kinder: Meine Propheten. 

Sie haben meine Warnungen und Liebe ignoriert und sich auf den Weg der Sünde 
begeben, der den freien Willen falsch verwendet und die geistige Beziehung zu Meinem 

Haus verarmen lässt, weil sie sich selbst begrenzen. 

DAS BÖSE EXISTIERT, ABER DAS BÖSE DRINGT NICHT IN DEN MENSCHEN EIN, 
WENN DIESER STARK IN GLAUBEN, HOFFNUNG UND LIEBE IST. Meine Liebe ist 
Schutz für jedes meiner Kinder, ist Magnet, der sie zu mir zieht, wenn sie mich suchen und 
Meinem Willen ausliefern, damit Ich in ihnen arbeite und zu handle.  

Kinder, ihr müsst verstehen, dass nicht alles, was ihr wahrnehmt, Intuition ist, sondern Mein 
Heiliger Geist in euch, wenn die Hingabe euch dazu führt, euch mit der Liebe zu vereinen 
und sie zu vertiefen, die ich euch allen gebe.  

Ihr Lieben, dieser Moment ist komplex für den Menschen, wenn ihr nicht auf dem richtigen 
Weg zu Mir seid, denn der Moment führt euch dazu, wahrzunehmen, dass "etwas" fehlt, 
weswegen ihr euch auf eine törichte Suche begebt. Ihr findet das Verformte und nehmt es an, 
verfallt geistig, ohne unterscheiden zu können, sondern handelt impulsiv und falsch, wenn 
ihr nicht erkennt.  

Der Mensch weiß, dass er mit Seele und Geist ausgestattet ist, nur kennt er seine eigene Seele 
nicht und vertieft sich nicht darin, was sein eigener Geist ist. Daher gibt es zu diesem 
Zeitpunkt so viele falsche Arten, um mich zu suchen, und meine Kinder denken, dass es gute 
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Möglichkeiten sind, nicht aus Unwissenheit, sondern weil es ihnen unwichtig zu sein 
scheint.  

SIE LEIDEN SEELISCH UND EMOTIONAL, MEINE KINDER, DA SIE IM STÄNDIGEN 
KAMPF GEGEN DAS BEWUSSTSEIN LEBEN, DAS SIE DAZU AUFRUFT, ZU MIR 
ZURÜCKZUKEHREN UND SICH ANGEMESSEN ZU VERHALTEN. Sie fühlen nicht die 
Beziehung zwischen Bewusstsein und Handlung, die durch den freien Willen verformt 
werden.  

Ich wünsche allen Meinen Kindern Frieden und Gutes. Meine Barmherzigkeit ist so unend-
lich, dass ihr es versäumt habt, sich von ihr zu nähren, um das Böse zu vermeiden, das die 
Menschheit anzieht, und angesichts dessen sie mit Handlungen konfrontiert wird, die ihnen 
die Antworten und Handlungen gibt, um die unvorhergesehenen Fortschritte der Schöpfung 
aufzuhalten.  

DAS HANDELN DES MENSCHEN SPIEGELT DIE EIGENE GEISTIGE UNFÄHIGKEIT 
WIEDER, DIE ANGESICHTS EINER FEHLENDEN ANLEITUNG UND LEHRE DERJE-

NIGEN LEIDET, DIE DIE HIERARCHIE MEINER KIRCHE BEWAHREN. 

Mein Volk darf die Gründe, die sein Verhalten verursacht, nicht ignorieren, sondern muss 
wissen, dass Ungehorsam seinen Geist und die Zukunft seiner Brüder beeinflusst.  

Zu diesem Zeitpunkt erlebt die Menschheit eine Kettenreaktion aus den Folgen ihrer bösen 
Taten und Handlungen, durch die die Schöpfung zum Handeln erwacht. Die Schöpfung 
reagiert nicht, sondern agiert angesichts dessen, der sie gnadenlos vernichtet, und der 
gnadenlos vernichtet wird: dem Menschen.    

ICH MUSS EUCH HEUTE SO RUFEN, NICHT AUF ANDERE WEISE...  

ICH MUSS EUCH DAS WISSEN VERMITTELN, DAMIT IHR VERNÜNFTIG SEID 
UND EUCH RETTEN LASST UND MIT DEM HEILSPLAN FÜR DIE MENSCHHEIT 

ZUSAMMENARBEITET.   

Kinder, Machtkämpfe dienen nicht nur der Wirtschaft, obwohl dieser Faktor einer ist, den 
man nicht aus den Augen lassen darf. Die Kämpfe, die die Menschheit nicht kennt, gehen 
über das Natürliche hinaus. Die Großmächte der Welt sind gekommen, den menschlichen 
Willen zu untergraben, die gegen Meinen Willen die Natur untergraben, und Ich erlaube es, 
bis der Mensch selbst sich darüber beklagt, wie weit ihn die Wissenschaft, wenn sie für das 
Böse benutzt wird, gebracht hat.  

Wenn die Menschheit mich verlässt, erkennt sie dies nicht und reagiert, ohne im guten 
Willen und mit den guten Gefühlen, die man besitzt, zu leben. Daraus folgt, dass ihr heute 
den Menschen als Gegner des Menschen seht.  

Ihr seid Zuschauer der Katastrophe, vor der  Meine Mutter euch warnte und die ihr 
missachtet.  

 Dies ist der Moment, in dem der Mensch das Böse erkennt, das er getan hat...  

 Dies ist der Augenblick, in dem der Mensch sein Handeln korrigieren muss...  

 Dies ist der Augenblick, in dem der Mensch um Vergebung bitten muss...  

 Dies ist der Moment, in dem der Mensch, der Mein Wort hört...  

Menschen ignorieren Mich, da sie nicht dazu angeleitet wurden, mich tief zu kennen und 
mich nicht in ihrer Nähe spüren, sondern in der Ferne...  

Ihr habt das Bild Meiner Barmherzigkeit verzerrt, Mich ignoriert und angesichts einer 
Verweigerung Meiner Gerechtigkeit, die ein Akt der ewigen Liebe zu Meinen Geschöpfen 
ist, versteht ihr sie als Strafe, ohne sie als Folge des menschlichen Ungehorsams zu sehen.  
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Mein geliebtes Volk, die geistige Aufregung des Menschen lähmt das Gefühl und verhärtet 
das Herz, um es darauf vorzubereiten zu handeln, ohne Diener des Bösen zu werden, damit 
der Dämon seine gesamte Bosheit über die Erde ergießt, über diejenigen, die sich gegen 
Meine barmherzige Liebe auflehnen.  

Der Terrorismus handelt gnadenlos, um euch ängstlich zu halten, dies ist eine Waffe des 
Antichristen, mit der er mein Volk ohne Glauben einschüchtert.    

Meine Kinder, betet, der Terrorismus wird sich rühren und die Völker unterdrücken, die 
nichts von dieser Waffe des Bösen wissen.  

Meine Kinder, betet, die Erde setzt ihren Kurs fort und stößt diejenigen ab, die sie mit der 
Kernenergie verseuchen.  

Betet für die Türkei, Syrien und Russland.  

Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, die Tragödie seiner Bewohner wird 
beschleunigt.   

Betet, die Erde bebt, das Wasser wird nicht stillhalten.  

Betet, Meine Kinder, für Venezuela, es wird unter der Natur leiden.  

Betet, Meine Kinder, das Erwachen der Vulkane wird euch erschrecken.  

Europa wird überfallen. Wie das Wasser das Meeres in den Sand eindringt, ohne dass der 
Sand es wahrnimmt, wird Europa untergraben, der Eindringling befindet sich im Inneren.  

Ihr, Mein Volk, VERFÄLSCHT NICHT MEIN RECHT, LIEBT MEINE MUTTER, wie der 
Tag die Sonne und die Nacht den Mond respektiert.   

Der Wolf im Schafspelz hinterlässt Spuren seiner Aktivitäten. 
Seid darauf gefasst und aufmerksam für die Wandlung, bevor ihr gerichtet werdet (1). 

ICH LIEBE ALLE MEINE KINDER.  

 NICHT ALLE RELIGIONEN, DIE DER MENSCH PRAKTIZIERT, GLAUBEN AN 
MICH. 

 NICHT ALLE ERFÜLLEN DIE GEBOTE DER WAHREN OFFENBARUNG DER 
BARMHERZIGKEIT MEINES VATERS GEGENÜBER SEINEN KINDERN.   

Meine (wahre) Kirche handelt nach Gottes Willen. 

 Wer Meine Gebote ohne Vorwand oder Wettbewerb oder Kompromisse erfüllt, ist 
gläubig,  

MEINE WAHRHEIT IST MEINE WAHRHEIT. MEINE LIEBE IST MEINE LIEBE:  

 einzigartig, unergründlich, undurchdringlich, unendlich, dieselbe gestern, heute und 
in Ewigkeit. 

 Meine Kirche nennt das Böse Böses und Missbrauch Missbrauch.  

 Meine Kirche wird von Mir geführt, sie erfüllt keine menschlichen Interessen.    

Betet, Meine Kinder, für Mittelamerika.   

Mein geliebtes Volk, Ich stehe euch bei, zaudert nicht weiter: "Ich bin Der, Der Ist" (Ex. 3.14)...  

Ihr seid Meine Kinder, ihr seid nicht euer eigener Gott.  ICH BIN EUER GOTT. OB IHR ES 

WOLLT ODER NICHT! ...    

FÜRCHTET EUCH NICHT, ICH WERDE EUCH NIE VERLASSEN, ICH SCHICKE EUCH 
ANGESICHTS DER UNGERECHTIGKEIT MEINE ENGEL, UM EUCH ZU HILFE ZU 

KOMMEN, SO WIE ICH MEINE TREUEN GERETTET HABE UND RETTE.  

MEINE LIEBE ÜBERWINDET ALLES, VON DER SCHWÄCHE BIS ZUR 
UNWISSENHEIT, WENN IHR EUCH ENTSCHEIDET, EUCH MIR HINZUGEBEN.  
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Ich segne euch.  

Euer Jesus.  

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

 (1) Dies ist ein Hinweis auf die WARNUNG, dazu mehr lesen: Hier klicken.   

 

KOMMENTAR DER SEHERIN  

Brüder und Schwestern:    

Innerhalb der unendlichen Liebe Gottes, die für den Menschen, wenn sie nicht seine eigenen 
Erwartungen erfüllt, manchmal kaum zu begreifen ist, buchstabiert Christus uns Seine Liebe, 
die alles menschliche Denken übersteigt.  

Wir befinden uns auf dem Weg zum Kalvarienberg, einem Scheideweg, den die Menschheit 
selbst gebaut hat, nicht nur aufgrund externer, sondern aufgrund persönlicher Götzen-
dienste, und es ist klar, wie Christus uns erklärt: wer denkt, er sei unbesiegbar, wird besiegt 
und der Besiegte wird triumphieren. Ihr könnt an das Irdische denken, ich weiß es nicht, 
aber ihr müsst an das Ewige Leben denken.  

Die Katastrophen werden immer mehr, daher werden wir immer und immer wieder 
gebeten, handelnde Christen zu sein und informiert zu bleiben.  

Etwas, das uns die Barmherzigkeit, Kraft und göttliche Gerechtigkeit betont, ist:  
Nur Gott, dem Einen zu dienen, der allmächtig und allwissend ist, der Allmächtige, der 
ewige Gott, der keinen Anfang und kein Ende hat, denn neben ihm sind wir alle Menschen, 
wir sind keine Götter oder unverzichtbar.  

Deshalb Brüder, bereiten wir uns in diesem Moment, der so viel Verwirrung und Chaos 
bringt,  allmählich geistig  auf den schlauen Feind vor, damit er die Kinder Gottes nicht 
unvorbereitet einnimmt.  

Die Kirche ist der mystische Leib Christi und der mystische Leib ist immer wieder Gegen-
stand der menschlichen Willkür.  

Christus sagte mir bei Beendigung dieses Aufrufs an die Menschheit:  

Wie viele Meiner Kinder folgen Menschen! ... 
Viele Meiner Kinder kennen Meine Liebe nicht, weil sie Meine Gerechtigkeit aus der Ferne 
sehen und die Gerechtigkeit Meines Vaters verlassen, die ich aus Liebe zu euch geschickt 
habe! ... 
Wenn ihr wüsstet, wie sehr Mein Vater euch liebt, würdet ihr euch vor ihm niederknien. 
Ich kam für die Sünder, für die Reuigen... 
Ich kam aus Liebe Meines Vaters zu dieser Menschheit, die heute sagt, dass sie Ihn nicht 
kennt und die Mich missachtet, Mich, die Frucht Seiner Liebe zu euch allen. 
Ich nahm die Verachtung des Menschen an, damit die Gerechtigkeit das Wort Gottes zu euch 
sende... 
Ich erwarte euch, kommt zu Mir zurück.  

NUR IN MEINER LIEBE WERDET IHR VON MEINEM HEILIGEN GEIST ERLEUCHTET, 
UM JEDES MEINER WORTE ZU VERSTEHEN."   

Ich teile dies, ich kann es nicht für mich behalten, denn die Liebe ist für jeden bestimmt und 
nicht einer Gruppe vorbehalten, sondern für diese gesamte Generation. Amen.  

http://www.revelacionesmarianas.com/warnung.html

